

sehen wir eine Aufgabe darin, gemeinsam mit dem Hauptdirektor, den Genossen der Gewerkschafts- und der FDJ-Leitung, das Niveau der Leitungstätigkeit auf allen Ebenen und in allen Bereichen des Kombinates weiter zu verbessern.

Dafür sind unsere Intensivierungskonzeption und der Plan Wissenschaft und Technik die Grundlage des Handelns. Es geht um die Einführung der neuen Erzeugnisse der Wohnungsbauserie 70, der Anwendung des Glockengußverfahrens auf Gipsbasis bei der Herstellung von Badzellen, die Einführung des selbstnivellierenden Fließ-Estrichs für Fußböden und die bautechnologische Versorgung nach den besten Erfahrungen des industriellen Bauens.

Dabei arbeiten Wissenschaftler der Bauakademie und Ingenieure und Architekten des Kombinates mit uns eng zusammen.

Immer deutlicher wird, daß wir für die Lösung der Aufgaben politisch bewußte und fachlich qualifizierte Kader brauchen. Deshalb hat unsere Parteileitung entschieden, planmäßig die Brigadiere, Meister und Bauleiter weiterzubilden und junge Kader kühner mit verantwortlichen Aufgaben zu betrauen.

Im Namen der Berliner Wohnungsbauer kann ich versichern, daß wir in Auswertung der Beschlüsse des IX. Parteitages den sozialistischen Wettbewerb mit dem Ziel weiterführen werden, der Bevölkerung die geplanten Wohnungen, Feierabendheime und andere Gemeinschaftseinrichtungen in guter Qualität zu übergeben und zugleich die notwendigen Voraussetzungen zu schaffen, um die wachsenden Aufgaben der kommenden Jahre noch besser zu meistern.

Liebe Genossinnen und Genossen! Unsere Arbeit unter freiem Himmel, bei Sonne, Wind und Regen bringt es mit sich, daß die Bauarbeiter meist eine rauhe Schale haben. Das hält manches ab. Aber eins kann ich sagen: Was ich hier auf dem Parteitag Begeistertes und Aufwühlendes erlebte, das ergreift Herz und Verstand.

Die klaren Perspektiven, die für unser Volk entwickelt wurden, die mit großem revolutionärem Schwung und Sachlichkeit vom Genossen Erich Honecker aufgezeigt wurden, die spornen uns an. Der Geist des proletarischen Internationalismus, die enge Verbundenheit der kommunistischen und Arbeiterparteien, die weltverändernde Kraft unserer kommunistischen Bewegung, die wir hier so eindrucksvoll erlebten, geben uns Kraft und Zuversicht.

Ich empfinde Freude, daß unsere Partei, daß unsere Arbeit eine so große Wertschätzung von unseren Klassengenossen und Freunden erfährt. Das verpflichtet! (Beifall.) Wir werden unsere Verpflichtungen erfüllen. Unsere Taten sollen davon zeugen, daß wir den IX. Parteitag richtig verstanden haben.